

Habiter au cœur d'un tableau !

Bucoliques, romantiques, colorés, les marais sont un tableau à ciel ouvert.

Blanc, rouge, orange, feu, argenté ou doré mais aussi vert intense, bleu profond et parfois gris et même noir. Une vraie palette de couleurs dignes des plus grands peintres ! Les marais sont un tableau à ciel ouvert ! L'art est à portée d'œil ! A peine besoin d'aller dans les musées : nous oublions parfois que nous habitons au cœur d'un tableau et qu'il suffit simplement de s'arrêter et de prendre le temps d'observer ! La beauté des marais est fabuleuse et c'est un émerveillement de tous les jours. Il ne faut pas oublier que les marais restent un endroit sauvage.



Un peintre au cœur de son tableau

Historiquement, les terres étaient immergées au gré des marées. Blanchis par la montée hivernale des eaux, les marais sont un monde à part à la charnière du Cotentin et du Bessin. Depuis toujours, ils ont inspiré de nombreux peintres, et ces peintures sont souvent exposées au Parc Naturel Régional des Marais du Cotentin et du Bessin. Des peintres amateurs s'installent tous les ans à la maison du Parc et les habitants viennent admirer les peintures en cour de réalisation.

Cette année les artistes peintres amateurs viendront pour le pique-nique organisé par les ponts d'Ouve dimanche 24 mai 2015. Les habitants sont conviés à participer à cet événement. Partagez un moment convivial et festif en participant au pique-nique et essayez-vous ensuite à quelques jeux d'antan (quilles, palets, mollky...). Au programme : randonnées, musique, spectacle, présence de peintres amateurs... Restauration et buvette sur place.

Renseignements au: 02-33-71-65-30

Pauline Pitrey, Amélie Simon, Camille Legallois, Pauline Lepasquier
5ème1, collège Gambetta Carentan